

# 皆さんのご協力により まちがきれいになりました

## ゴミゼロ運動

『集まったゴミは1・3トン』

5月27日、ごみの散乱防止とリサイクルの普及啓発を目的として、町内一斉にゴミゼロ運動が実施されました。

当日は、早朝からたくさんの方が収集袋を片手に、道路脇や草むらにポイ捨てされた空きカンや弁当の空箱などのゴミを拾い集めました。

大勢の皆さんのご協力により、重さにして約1・3トンものゴミが数時間で集まりました。

今年のキャッチフレーズである「一つだけ そんな気持ちで ごみの山」のとおり、誰も見ていないから少しなら捨ててもいいという思いが、大量のごみを発生させている要因です。

道路等はゴミ箱や灰皿ではありません。捨てられたゴミは、町民



の方々が汗を流して拾っています。一人ひとりの心がけで、まちはきれいになります。「捨てればゴミ、生かせば資源」の言葉のとおり、ゴミのマナーやルールをもう一度再確認しましょう。



## ごみの減量化に ご協力を！

町ではごみの減量を推進するため、資源物回収所を設置してごみのリサイクルを行っています。

ごみもそのまま捨ててしまえばただの廃棄物です。廃棄物の処理には多額の費用がかかります。また、環境にも悪影響を及ぼします。しかし、きちんとごみを分別し、再資源化することにより両方の問題が解決できます。無駄を省き、快適な生活環境を維持するため、ごみの減量にご協力お願いします。資源物の回収についての詳細は、3月に配布したごみの出し方一覧表で確認してください。

### 回収できる資源物

- ・新聞、チラシ・雑誌
- ・段ボール
- ・牛乳パック
- ・古着

